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Следователь Михаил Аксёнов (слева) и оперуполномоченный Вадим Игнатьев уверенно справляются с поставленными задачами

Поздравления
Уважаемые сотрудники 

и ветераны органов 
внутренних дел!

 Поздравляю вас с профес-
сиональным праздником – Днём 
сотрудника органов внутренних 
дел Российской Федерации! 

Сегодня в лице сотрудников 
органов внутренних дел мы че-
ствуем  закон  и  правопорядок. 
Выполняя  служебный долг,  вы 
обеспечиваете  безопасность, 
надёжно  стоите  на  страже ин-
тересов государства и общества 
и  решаете  самые  сложные  за-
дачи, требующие мужества, от-
ваги и высочайшего професси-
онализма. Продолжая славные 
традиции ведомства, сотрудни-
ки полиции делают всё возмож-
ное, чтобы противостоять росту 
преступности и сохранять обще-
ственный порядок, следуют вы-
соким стандартам доблестной и 
честной службы, осознания сво-
его долга,  готовности  первыми 
прийти на помощь. 

Примите  слова признатель-
ности за вашу нелёгкую службу, 
самоотверженность  и  предан-
ность  профессии. Желаю  вам 
крепкого  здоровья,  благополу-
чия и оптимизма! Пусть на по-
мощь вам  в  сложных  ситуаци-
ях всегда приходят правильные 
решения и удача. Счастья вам и 
вашим близким!

Татьяна БОГДАНОВА,
глава района 

Уважаемые сотрудники 
полиции, ветераны 

органов внутренних дел!
От имени депутатов думы Ка-

занского муниципального райо-
на поздравляю вас с професси-
ональным  праздником  – Днём 
сотрудника органов внутренних 
дел Российской Федерации!

Система  правопорядка  за 
историю своего существования 
не  раз  реформировалась,  но 
неизменной оставалась её суть 
– защита граждан и охрана об-
щественного порядка. Сотрудни-
ки органов внутренних дел сто-
ят  на  страже  законности  и  ве-
дут  неустанную  борьбу  с  пре-
ступностью,  обеспечивая мир-
ную жизнь людей. Тяжёлые тру-
довые будни требуют от каждо-
го из сотрудников полиции высо-
кого профессионализма, образ-
цовой дисциплины, постоянной 
готовности  прийти  на  помощь. 
И вы с честью несёте свою еже-
дневную службу.

Желаю всем сотрудникам и 
ветеранам органов  внутренних 
дел  крепкого  здоровья,  бодро-
сти духа, поддержки и понима-
ния родных и близких, мира и до-
бра вам и вашим семьям! 

Ольга СОБЯНИНА,
председатель думы

Михаил Аксёнов и Вадим Игна-
тьев – лейтенанты районного отде-
ла полиции. Начало их жизненно-
го  пути  во многом  схоже,  они  вы-
пускники Новоселезнёвской школы, 
учились в Омской академии МВД и 
благополучно её окончили. Михаил 
учился на следственном факульте-
те,  а Вадим – на факультете под-
готовки сотрудников полиции, что, 
естественно,  и  повлияло на  зани-
маемые ими должности. В настоя-
щее время Михаил Аксёнов работа-
ет следователем, его коллега Вадим 
Игнатьев – оперуполномоченным. 

  С выбором будущей профессии 
ребята определились, ещё учась в 
старших классах. По словам Миха-
ила, школьная программа ему да-
валась легко и изначально особых 
приоритетов в предметах молодой 
человек не расставлял. Всё пере-
менилось, когда один знакомый то-
варищ в  разговоре  стал  акценти-
ровать внимание на поступление в 
академию (поскольку сам её окон-
чил), её преимуществах и достоин-
ствах. Беседа эта для одиннадца-
тиклассника стала более чем убе-
дительная, и Миша, долго не разду-
мывая, обратился в районный отдел 
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Долг и честь службу нести
В отделение МВД России по Казанскому району 

приходят работать молодые специалисты

полиции с тем, чтобы получить на-
правление на учёбу в специализи-
рованный вуз. 

– Школу я окончил с золотой ме-
далью, поэтому вступительные эк-
замены  сдал, можно  сказать,  без 
особого труда, – рассказывает Ми-
хаил Аксёнов, – в первые два года 
учёбы курсантам дают общеобразо-
вательный материал. Казарменное 
положение, строевая и физическая 
подготовка, наряды, всё – как в ар-
мии. Потом стали больше времени 
уделять специальности, на четвёр-
том курсе – практика, на пятом – за-
щита диплома.

Практику  младший  лейтенант 
Аксёнов проходил здесь же в отде-
лении МВД по Казанскому району. 
Благодаря хорошим наставникам в 
лице начальника  следствия Нико-
лая Гуцевича и старшего следова-
теля Натальи Аброниной молодой 
специалист  быстро  разобрался  в 
тонкостях дела, понял глубину спец-
ифики будущей профессии. После 
окончания академии в звании лей-
тенанта Михаил Аксёнов в августе 
2022 года приступил к выполнению 
своих должностных обязанностей. 

В свободное время офицер за-

нимается  гиревым  спортом,  лю-
бит  читать  книги,  а  любимым  ге-
роем  своих  прочитанных детекти-
вов,  что немудрено,  считает Шер-
лока Холмса. 

У Вадима Игнатьева дилемма с 
выбором профессии встала тоже в 
одиннадцатом  классе:  или ТВВИ-
КУ,  или  вуз МВД. Так  как  старше-
классник  не  особо любил  точные 
предметы, решил, что Омская ака-
демия МВД будет ему по плечу. За 
полгода до  поступления подтянул 
на хороший уровень физподготов-
ку и основные предметы для посту-
пления, прошёл военно-врачебную 
комиссию, собрал необходимый па-
кет документов. 

– По  совету  старших  коллег  я 
выбрал факультет  подготовки  со-
трудников полиции, – рассказывает 
историю своего пути в профессию 
лейтенант Игнатьев,  –  поскольку 
на  следственный  поступало мно-
го  девушек  с  отличными  знания-
ми, а с ними конкурировать весь-
ма сложно.  

Первые  два  года  было  труд-
но,  вспоминает  Вадим.  Необыч-
ный формат подачи знаний,  силь-
но отличающийся от школьных. В 

условиях  строгой дисциплины да-
ётся только основной учебный ма-
териал, остальную часть приходит-
ся  изучать самостоятельно, пере-
лопачивать массу  специализиро-
ванной литературы из  различных 
источников. Практику Вадим Игна-
тьев проходил в отделении МВД по 
Казанскому району, где за короткий 
срок набрался бесценного практи-
ческого опыта и подготовился к за-
щите диплома. 

Окончив  академию,  лейтенант 
Игнатьев  с  августа  текущего  года 
работает в должности оперуполно-
моченного отдела уголовного розы-
ска. В свободное время Вадим за-
нимается спортом, любит рыбалку.

Служить  в  органах  внутренних 
дел молодым специалистам нравит-
ся, тем более на своей малой роди-
не. На основании свидетельских по-
казаний, фактов и улик Михаил Ак-
сёнов строит версии раскрытия сво-
их уголовных дел, а Вадим Игнатьев 
в  составе  оперативно-розыскных 
групп идёт по горячим следам зло-
умышленников,  которым  уж  точ-
но не уйти от суровой руки закона. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора 

АНОНС

Состоится 
концерт

В Казанском районном доме 
культуры 10 ноября  состоится  
интерактивная  концертная  про-
грамма  «За  мечтой»,  которую 
представит  детский  вокальный 
ансамбль  «Сюрприз»  под  руко-
водством Светланы Сериковой. 
Выступят  также лучшие солисты 
Казанского дома культуры и тан-
цевальный ансамбль «Виктория», 
руководитель  Виктория  Кучин-
ская. Начало  в 17 часов.

Надежда НИКИТИНА
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– Сергей Алексеевич, расска-
жите, какая работа была поде-
лана аграриями района в этом 
году и каков её конечный ре-
зультат?

– Сегодня с уверенностью мож-
но сказать, что уборка на терри-
тории Казанского муниципально-
го района завершена. С площади 
59165  гектаров,  занятых  зерно-
выми и зернобобовыми культура-
ми, удалось собрать 95494 тонны 
зерна в бункерном весе. Традици-
онно в структуре посевов первое 
место (более 37 тыс. га) занимает 
пшеница, второе – ячмень (свыше 
13 тыс.  га) и на третьей позиции 
разместился  горох  (более 4 тыс. 
га). Можно  отметить,  что  основ-
ная  бобовая  культура  уверенно 
держится в тройке лидеров возде-
лываемых культур и с каждым го-
дом увеличивается площадь под 
её посевами.

– С чем это связано?    
– Прежде всего, аграрии сегод-

ня проявляют интерес к растение-
водству с учётом конъюнктуры рын-
ка. Стараются  расставлять  прио-
ритеты в  сторону  культур  с  высо-
кой рентабельностью. Цена на го-
рох, в отличие от пшеницы, остаёт-

ДЕЛА АГРАРНЫЕ

Выбрать верные ориентиры
Аграрии Тюменской области, в том числе Казанского района, завершили уборочную кампанию. Урожай при-

бран, посчитан, теперь можно официально назвать размер нового «каравая», а также подвести итоги работы 
тружеников полей. Об этом нашему  корреспонденту Андрею Задорожных рассказал  начальник управления по 
развитию АПК администрации Казанского района Сергей ДОЛГИХ.

ся  стабильно высокой,  и больших 
проблем с его реализацией нет. Кро-
ме того, дополнительным гаранти-
рованным местом сбыта для мест-
ных сельхозтоваропроизводителей 
становится новый завод по  глубо-
кой переработке гороха «Протеин-
сиб» в Ишиме. Проводимая полити-
ка закупа сырья, бесспорно, будет 
повышать спрос на местном рынке 
сельхозпродукции

– Как вы оцениваете нынеш-
ний «каравай»?

–  95,5  тысячи  тонн  зерна  –  
средний  показатель,  а  если  учи-
тывать погодные условия, это хо-
роший результат. Конечно, средняя 
урожайность по району 16,3 цент-
нера с гектара не так высока, как 
хотелось бы, но всё же есть пред-
приятия,  которые  благодаря  ин-
тенсивным технологиям добились 
большей отдачи с гектара земли. К 
примеру, урожайность в ООО «Аг-
росервис» составила 24,1 центне-
ра с гектара, в ООО «Мичуринская 
свиноводческая компания» – 21,7 
ц/га, в пределах 20 ц/га получили 
полеводы агрохолдинга «Южный», 
агрокомплекса «Маяк» и агрофир-
мы «Новоселезнёво».

– Какие сложности возника-

ли в период уборочной кампа-
нии?       

– Уборка прошла в лучшие сро-
ки. Основной  хлеб  убран  в  хоро-
шую  и  сухую  погоду.  Единствен-
ным  препятствием  на  пути  агра-
риев  стала  зелень,  появившаяся 
на полях. Подгон, конечно, затруд-
нил работу полеводов, но и с этим 
фактором наши земледельцы бла-
гополучно справились. В силу сво-
их возможностей сотрудники пред-
приятий  оперативно  принимали 
нужные решения: кто вёл обработ-
ку  химическими  препаратами,  кто 
изыскивал  пути  раздельного  ком-
байнирования,  на  выручку  при-
ходили  компании,  у  которых  есть 
сушильно-сортировальные мощно-
сти, благо такие в Казанском районе 
есть. Немного омрачило ход уборки 
поднятие цен на горюче-смазочные 
материалы и их  частичный дефи-
цит. Отметим, что департамент АПК 
оперативно отреагировал на ситу-
ацию на рынке топлива и урегули-
ровал этот вопрос, можно сказать, 
в ручном режиме с основными по-
ставщиками  дизельного  топлива, 
поэтому предприятия смогли спо-
койно закончить  полевые работы, 
включая обработку почвы. Так на 

сегодняшний день в районе обра-
ботано  свыше  60  тысяч  гектаров 
земли под будущий сев.

– Какой в этом году семен-
ной фонд?

– В  хозяйствах  уже  засыпано 
13800  тонн  семенного материала. 
Предварительно эксперты говорят, 
что он хорошего качества, в ближай-
шее время начнётся  первый  этап 
работы с ним. 

– Как обстоят дела с кормами?
– На сегодняшний день площадь 

под кормовыми культурами состав-
ляет 18750 гектаров, в основном это 
многолетние травы – свыше 13 ты-
сяч гектаров, почти 3 тысячи – это 
однолетники и  1300 –  кукуруза. В 
структуре  кормовых многолетних 
трав агрокомплекс  «Маяк»  увели-
чил площади, посевов люцерны на 
600 гектаров. Несмотря на внуши-
тельные площади,  из-за погодных 
условий  продолжает  сохраняться 
тенденция  недобора  кормов.  Так, 
сена заготовлено 90 процентов от 
плана или 6,9  тысячи  тонн,  сена-
жа – 86% или 19,1 тысячи тонн, си-
лоса – 93% или 17,3 тыс.т. Компен-
сировать недостаток кормов вновь 
придётся за счёт увеличения зерно-
вых в рационе животных

– Сколько в этом году приоб-
ретено новой техники?

– В рамках модернизации пар-
ка  сельскохозяйственной  техники 
предприятиями района за послед-
ние два года было куплено 9 трак-
торов и 8 комбайнов, всего приоб-
ретено 42 единицы различной тех-
ники и оборудования. Обновление 
проходит планово с учётом износа 
работающих машин. 

– Какие планы и перспекти-
вы у аграриев на ближайшее бу-
дущее?   

 – Прежде всего, уметь ориенти-
роваться на рынке сельхозпродукции. 
Вовремя суметь увидеть потенциал 
выбранного направления, правильно 
выбрать стратегию и тактику. К при-
меру, сегодня складывается переиз-
быток пшеницы, поэтому ситуация 
требует рассматривать другие вари-
анты. Эксперты оценивают неплохие 
шансы у ржи, льна, то есть те культу-
ры, у которых есть спрос на внутрен-
нем рынке и хороший экспортный по-
тенциал. Сегодня наши партнёры го-
товы покупать сырьё с богатым со-
держанием  растительного  белка, 
текстильная промышленность про-
сит натуральную льняную солому, из 
которой делают качественные ткани 
и многое другое. Правительство Тю-
менской области активно прорабаты-
вает канал сбыта зерна  в Узбекистан, 
откуда есть возможности поставок  в 
страны Юго-Восточной Азии. Одним 
словом, нужно не стоять на месте, 
а вместе искать всевозможные пути 
решения для динамичного развития   
отечественного АПК.

– Александр Анатольевич, 
предлагаем поговорить сначала 
о том, каков на сегодняшний день 
масштаб деятельности предпри-
ятия? Какую продукцию оно про-
изводит?

– Производственная мощность 
Ишимского мясокомбината – 20,5 
тысячи тонн продукции в  год. Мы 
выпускаем  колбасные  изделия, 
охлаждённые и замороженные по-
луфабрикаты,  которые  поставля-
ем в четырнадцать регионов Рос-
сии.  В  Тюменской  области  нашу 
продукцию выбирают 63% населе-
ния. В соседних с Ишимским рай-
онах,  в  том числе Казанском,  эта 
цифра ещё выше. Мы, безусловно, 
гордимся этим показателем, он го-
ворит о высоком уровне лояльно-
сти потребителей. Год от года наши 
объёмы производства растут. Осо-
бенно  ценно,  что  покупатели  вы-
бирают  именно  нас,  несмотря  на 
высокую  рекламную  активность 
очень крупных федеральных про-
изводителей. 

– При таком отношении потре-
бителей к вашей продукции, ка-
кой была их реакция на новость, 
которую опубликовал на своём 
сайте  Россельхознадзор? 

– Я  бы  сказал,  что  везде  по-
разному. Судя по комментариям в 
социальных  сетях,  люди  всё-таки 
относятся  критически  к  таким  ве-
щам.  Кто-то  писал  о  том,  что  это 
фейк. Очень много мы читали вы-
сказываний о том, что это происки 
конкурентов. И,  действительно,  в 
каком-то смысле фейк, я готов по-
яснить своё мнение. Об остальном 
не могу говорить уверенно. Мы ра-
ботаем на очень многих территори-
ях, но вас наверняка интересует си-
туация в Казанском районе. Здесь 

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

В ответе за качество продукции
В средствах массовой информации Тюменской области прошли публикации об 

отклонениях в качестве мясной продукции у местных производителей. Так, оста-
точные следы применения антибактериальных препаратов обнаружены в продук-
ции предприятия  ООО «Ишимский мясокомбинат». Ситуация взволновала потре-
бителей, в том числе жителей Казанского района, поэтому редакция газеты «Наша 
жизнь» попросила руководителя ООО «Ишимский мясокомбинат» Александра ПЕ-
ТРОВА разъяснить сложившуюся ситуацию. 

она выглядит следующим образом: 
у  потребителей  появились  вопро-
сы. Как они могут получить ответ? 
Самый простой способ – прийти в 
наши фирменные магазины и спро-
сить. К счастью, в большинстве слу-
чаев, когда покупатели слышат ком-
ментарии продавцов, то понимают, 
что  первоначальная  информация 
имеет ряд нюансов, которые в кор-
не меняют ситуацию.

– Читателям нашей газеты 
тоже было бы интересно узнать, 
что же это за нюансы. Можете 
рассказать?

–    Думаю,  да,  будет  даже  по-
лезно,  поэтому  я  готов  поделить-
ся. Самое  важное  в  данной исто-
рии –   то, что этой новости полго-
да: отбор проб имел место ещё в 
апреле. К слову, протоколы иссле-
дований продукции нам не предо-
ставлены – это первое. Во-вторых, 
даже  аккредитованные лаборато-
рии  имеют  погрешность,  и  было 
бы правильно проводить исследо-
вания в нескольких лабораториях. 
В-третьих,  главное – в публикации 
Россельхознадзора,  на основе  ко-
торой СМИ написали тексты с гром-
кими заголовками, по непонятным 
причинам не содержится указания 
на временной промежуток. Между 
тем,  после  выявления надзорным 
органом в апреле этих отклонений, 
мы  сразу  приняли  ряд  радикаль-
ных профилактических мер. Ишим-
ский мясокомбинат – крупный и от-
ветственный производитель, мы до-
рожим репутацией и доверием по-
требителей,  поэтому отреагирова-
ли очень оперативно. 

– Что это были за меры?
– Остановлюсь, пожалуй, на са-

мом важном мероприятии. Следы 
антибиотиков  в  80%  случаев  по-

являются в продукции, потому что 
они изначально присутствуют в мяс-
ном сырье. Уже на протяжении по-
следних нескольких месяцев в це-
лях упреждения аналогичных слу-
чаев мы отправляем пробы мясно-
го сырья на испытания в независи-
мые, аккредитованные Россельхоз-
надзором, лаборатории. Подчеркну, 
что это делается нами добровольно, 
в рамках корпоративной программы 
производственного контроля. В бли-
жайшем будущем, думаю, у нас по-
явятся дополнительные инструмен-
ты контроля качества сырья и гото-
вой продукции.

– Получается, антибиотик по-
пал в мясные изделия через сы-
рьё? Свою продукцию Ишимский 
мясокомбинат выпускает из сы-
рья, которое производит другое 
предприятие агрохолдинга «Юби-
лейный» – Племзавод «Юбилей-
ный». Логично, что вы имеете 
возможность регулировать при-
менение лекарственных препа-
ратов на свинокомплексе. Ранее 
вы не делали этого? Поправьте, 
если не так. 

– Чтобы ответить на  вопрос, мне 
нужно уйти чуть в сторону и углу-
биться  в  вопросы  законодатель-
ства.  Россельхознадзор,  который 
контролирует  качество продукции, 
соблюдение производителями тре-
бований к её производству, строит 
свою работу на основе норматив-
ных документов – технических ре-
гламентов. Один из  них  содержит 
требования к сырью, другой – к го-
товой продукции. В этих регламен-
тах  есть  принципиальные  расхо-
ждения, которые ведомство призна-
ёт. Получается, что производители 
могут использовать сырьё со сле-
дами антибактериальных препара-

тов, а в продукции их быть не долж-
но. Здесь нет логики, и все произво-
дители работают в этих условиях. А 
теперь к самому вопросу. 

Мы  действительно  работаем 
преимущественно на собственном 
сырье, которое производит для нас 
ЗАО «Племзавод «Юбилейный». В 
2021 – 2022 гг. мы увеличили про-
изводственную мощность двух це-
хов мясопереработки. Мощности 
свиноводства остались на прежнем 
уровне, поэтому мы стали периоди-
чески закупать мясное сырьё у сто-
ронних производителей. Напомню, 
прецедент  по  антибиотикам дати-
рован  апрелем  2023  года.  В  этот 
период мы по  внутренним причи-
нам работали только на покупном 
мясе. Отвечаю на ваш вопрос: да, 
безусловно, мы предъявляем жёст-
кие требования к качеству и безо-
пасности своей свинины. При этом 
влиять на качество сырья, которое 
произведено другими поставщика-
ми, мы уже не можем. Сейчас ЗАО 
«Племзавод «Юбилейный» полно-
стью закрывает потребности мясо-
переработки в свинине, мы работа-
ем только на своём сырье.

– Александр Анатольевич, что 
вы можете в настоящий момент 
сказать о качестве продукции, ко-
торую производит Ишимский мя-
сокомбинат?

– Ишимский мясокомбинат от-
носится  к  системообразующим 
предприятиям  Тюменской  обла-
сти, чья продукция важна для жиз-
необеспечения  той или иной  тер-
ритории. Поэтому мы очень хоро-
шо  понимаем,  какая  ответствен-
ность на нас лежит. Мы соблюда-
ем все требования, потому что в 
первую очередь сами заинтересо-
ваны в сохранении доверия потре-
бителей. У нас на руках есть до-
кументы,  выданные  контролиру-
ющими органами и подтверждаю-
щие,  что  продукция  соответству-
ет  государственным  нормативам 
качества  и  безопасности.  Кроме 
того, качество наших мясных изде-
лий признано ведущими эксперта-
ми различных отраслевых конкур-
сов регионального, федерального 
и международного уровней. Я бы 
мог их все перечислить, но в этом 
материале не могу,  поскольку он 
не коммерческий. Вместо того вы-
нужден констатировать, что нега-
тивные новости в соцсетях любят, 
они распространяются очень бы-
стро, буквально молниеносно. И, 
как мы видим, часто в таких ново-
стях находится ряд деталей, о ко-
торых умалчивается, но они игра-
ют огромную роль. 

– А какую продукцию вы сами 
предпочитаете? 

–  Только  ту,  в  качестве  кото-
рой  уверен,  –  Ишимского  мясо-
комбината.  У меня  есть фавори-
ты во всех наших группах товаров. 
В колбасных изделиях – классика: 
«Русская» в натуральной оболоч-
ке, «Докторская», сервелат «Фин-
ский», сосиски «Молочные» в нату-
ральной оболочке. В полуфабрика-
тах – пельмени «Царский выбор», 
«Русские».  В  серии  гриль  очень 
вкусный шашлык «Традиционный», 
«Ишимский фирменный» и «Шейка 
для гриля». Есть ещё линейка кол-
бас  «Барьево»  –  наша  гордость, 
эти продукты можно найти только 
в фирменных магазинах, но их бы-
стро раскупают.

Д

Руководитель ООО
 «Ишимский мясокомбинат» 

Александр Петров
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СЕБЕ ДОРОЖЕ
В январе 2019 года Казанским 

районным судом Василию Уткину 
(имя и фамилия изменены) назна-
чили  наказание  в  виде  лишения 
свободы сроком 3 года 6 месяцев. 
В  августе  2020-го    постановлени-
ем Ишимского городского суда его 
освободили условно-досрочно, не 
отбытую часть наказания замени-
ли  принудительными работами.    

Освободившемуся из мест ли-
шения  свободы Уткину  в  апреле 
2022 года, по решению Казанского 
районного суда, установили адми-
нистративный надзор по месту жи-
тельства сроком на 3 года с запре-
том на выезд за пределы  района. 
Кроме того, поднадзорного под ро-
спись уведомили  о том, что в ноч-
ное время суток  ему нельзя нахо-
диться  вне жилого помещения,  два 
раза в месяц он обязан являться в 
орган внутренних дел по месту жи-
тельства  для  прохождения  реги-
страции и  помнить о  последстви-
ях  в случае нарушения постанов-
ления суда. 

Два месяца Уткин выполнял не-
обходимые  требования  исполни-
тельных органов, а потом ему на-
доел постоянный контроль и огра-
ничения, он решил покинуть место 
своего пребывания, скрывшись от 
надзора и проверок. В отделение 
МВД с заявлением о смене места 
жительства Уткин обращаться не 
стал, разрешение на выезд за пре-
делы района и маршрутный лист 
не получил, должностных лиц, осу-
ществляющих административный 
надзор  по месту  проживания,  не 
уведомил. По словам брата Утки-
на, даже он не знал, куда, собрав 
сумку с вещами, отправился   его 
родственник, ведь доверительных 
отношений у них не сложилось.

Василий,  покинув  самовольно 
место своего проживания, выехал 
сначала  в Ишим,  а  затем  отпра-
вился путешествовать дальше по 
территории  Российской Федера-
ции. В марте 2023 года сотрудники 
полиции задержали нарушителя в 
Ростове-на-Дону.

В судебном заседании подсуди-
мый Уткин вину свою признал, но 
объяснять ничего не стал. Его ви-

ИЗ ЗАЛА СУДА

Нарушил закон – 
придётся отвечать

За лицами, освобождёнными из мест лишения свободы, имеющими не погашенную или 
не снятую судимость, устанавливается административный надзор, предусматривающий вре-
менные ограничения прав и свобод осуждённых. Контроль за их поведением  в течение ис-
пытательного срока осуществляет уголовно-исполнительная инспекция по месту житель-
ства гражданина. За несоблюдение  установленных судом ограничений или уклонение от 
административного надзора предусмотрена уголовная ответственность.
новность  подтвердилась материа-
лами дела.   

  Инспектор,  осуществляющий 
административный  надзор,  обна-
ружил отсутствие  по месту житель-
ства поднадзорного лица, который 
перестал  отвечать  на  его  звонки,  
его телефон  всё время находился 
вне зоны действия сети. 

В  целях  установления место-
нахождения Уткина на него завели 
контрольно-наблюдательное дело 
для сбора информации. В резуль-
тате  расследования  выяснилось, 
что беглец пытался  запутать  сле-
ды,  приобретая билеты на  транс-
порт из разных городов. В Ростов-
ской области след нарушителя за-
терялся. В августе  его объявили в 
федеральный розыск, а через пол-
года задержали.  

Суд,  оценив материалы дела, 
полученные в ходе предваритель-
ного расследования,  квалифициро-
вал действия подсудимого Уткина, 
как  самовольное оставление  под-
надзорным  лицом места житель-
ства, совершённое в целях уклоне-
ния от административного надзора.

При избрании  наказания Утки-
ну суд  учитывал многие факторы, 
в том числе  характер и степень об-
щественной опасности правонару-
шения, совершённого подсудимым, 
наличие у него не снятой и не по-
гашенной  в  установленном  зако-
ном порядке  судимости  за  совер-
шение  умышленного  тяжкого  пре-
ступления, характеристику с места 
жительства.  

Судя  по  всему, Уткин,  освобо-
дившись  из мест  лишения  свобо-
ды, не сделал для себя должных вы-
водов и вновь нарушил закон. Это 

свидетельствует  о  его  нежелании 
становиться на путь исправления. 

В целях предупреждения совер-
шения  подсудимым  новых  обще-
ственно опасных деяний, суд счёл  
справедливым назначить ему нака-
зание с реальным лишением свобо-
ды и изоляцией от общества, так как 
исправительное воздействие нака-
зания  по  предыдущему  пригово-
ру оказалось для него мягким и не-
достаточным,  а потому не достиг-
ло целей.

Приговором  мирового  судьи  
Ставропольского края  в марте 2023 
года Уткину назначено  окончатель-
ное  наказание по совокупности пре-
ступлений,  в  том  числе  за  совер-
шённые  в  августе  2022  года  и  по 
приговору  в марте 2023-го  в  виде 
лишения свободы сроком на 9 ме-
сяцев с отбыванием в колонии стро-
гого режима.

НАШЁЛ ПОВОД
По  возвращении  из  исправи-

тельной  колонии Владимиру  Ков-
рову  (имя  и фамилия  изменены)   
решением Ишимского  городского 
суда  установлен  административ-
ный надзор на срок три года с огра-
ничениями в  виде  запрета на  вы-
езд за пределы территории Казан-
ского района. В феврале текущего 
года мужчину поставили  на учёт в 
отделение МВД России по Казанско-
му району и письменно  уведомили  
об  ограничениях, в том  числе о за-
прете на посещение мест проведе-
ния массовых и иных мероприятий, 
с предполагаемой торговлей алко-
гольной продукцией, участие в ука-
занных мероприятиях и последстви-
ях  уклонения от административно-
го надзора.

Участковый  уполномоченный 
полиции ежемесячно осуществлял 
индивидуальную  работу с поднад-
зорным Ковровым, проверял его в 
ночное  время  по месту фактиче-
ского пребывания, проводил с ним 
профилактические беседы о недо-
пущении совершения администра-
тивных правонарушений и престу-
плений, а также нарушений ограни-
чений, установленных судом.

Тем  не менее  осуждённый  не 
выполнил своих обязательств. 

В мае, не сумев трудоустроить-
ся  по  месту  жительства,  Ковров                                                                  
отыскал  через  сеть Интернет  ва-
кансию дорожного рабочего в одном 
из центральных городов России, от-
правил  работодателю документы 
для  трудоустройства,  и  ему  при-
слали железнодорожный билет для 
следования к месту работы. Инспек-
тор по надзорной деятельности по-
яснил, что, если поднадзорный со-
вершит выезд за пределы  района, 
это будет расцениваться как грубое 
нарушение,  за  которое  предусмо-
трена  уголовная ответственность. 
Тогда Ковров  принял  это  к  сведе-
нию и не стал рисковать, отказал-
ся от поездки, но спустя некоторое 
время всё же отправился в Тюмень  
на  легковом  транспорте. Покинув 
самовольно указанное место  пре-
бывания, Ковров осознавал, что он 
уклонился  от  административного 
надзора. Находясь в  Тюмени, муж-
чина  не стал обращаться в органы 
внутренних дел для постановки его 
на профилактический учёт.

Некоторое  время  он  работал 
сварщиком-монтажником  у  своего 
знакомого, проживал в бытовом ва-
гоне, а  через месяц получил расчёт 

по заработной плате и уехал  в го-
род, где арендовал квартиру у не-
знакомой  женщины.  На  съёмной 
квартире  сотрудники  Тюменской 
полиции и  задержали его  в  конце 
июня, после чего  доставили в от-
деление МВД России по Казанско-
му району.

В  судебном  заседании  подсу-
димый Ковров вину в предъявлен-
ном  обвинении  признал  полно-
стью. Факт совершения им престу-
пления подтвердился  и материа-
лами дела. 

Действия подсудимого Коврова  
суд  тоже  квалифицировал  как  са-
мовольное оставление поднадзор-
ным лицом места жительства,  со-
вершённое в целях уклонения от ад-
министративного надзора. Суд   при-
знал Коврова  виновным в соверше-
нии преступления, предусмотренно-
го ч. 1 ст. 314.1 Уголовного кодекса 
Российской Федерации, и назначил 
ему наказание в виде лишения сво-
боды на срок 5 месяцев с отбывани-
ем наказания в исправительной ко-
лонии строгого режима.

Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автора

Сегодня  в  любой  стране мира 
хлеб  и  хлебобулочные  изделия 
пользуются неизменной любовью. 
Люди стараются относиться к нему 
бережно, особенно старшее поколе-
ние. Помню, как моя бабушка, раз-
резая буханку, собирала все крош-
ки, которые  никогда не выбрасыва-
ла, а скармливала птицам. 

В  прежние  времена  хлеб  был 
главным признаком достатка в се-
мье и благополучия в доме. Неда-
ром про него народ придумал мно-
го разных поговорок: «Хлеб всему 
голова», «Без соли, без хлеба – по-
ловина обеда», «Без хлеба и мёдом 
сыт не будешь» и другие. Смысл их 
заключается в том, что хлеб – са-
мый важный продукт в доме, глав-
ное блюдо на любом столе. 

В  Новоселезнёвской  школе 
праздник, посвящённый Всемирно-
му дню хлеба (отмечается 16 октя-
бря),  проходит  ежегодно. Он  был 
учреждён в 2006 году по инициати-
ве Международного союза пекарей 
и пекарей-кондитеров. 

– В нашей школе это мероприя-
тие является традиционным, – ска-
зала заместитель директора школы 
по воспитательной работе Евгения 
Ренёва. – К нему ребята и педагоги 
готовятся заранее: учат стихи, чита-
ют информацию о хлебе, дома вме-
сте с родителями пекут хлеб, хле-
бобулочные изделия, печенье, ваф-
ли, шаньги, пирожки, рулеты и мно-
гое другое.

ДОБРЫЕ ТРАДИЦИИ

Хлеб – всему голова
В школах и детских садах Казанского района состоялись  

мероприятия, посвящённые Всемирному дню хлеба
В мероприятии приняли участие 

школьники с 1 по 11 класс. Ребята 
водили хоровод, рассказывали сти-
хи,  исполняли  песни. Первоклас-
сники с учителями и родителями на-
крыли столы на первом этаже Но-
воселезнёвской школы. У  каждого 
класса – свой стол, в центре кото-
рого на расшитом рушнике  – кара-
вай и солонка с солью. Одна из са-
мых известных  традиций –  встре-
чать дорогих гостей хлебом-солью. 

Старшие классы разместились 
на втором этаже образовательного 
учреждения. В центре – пышный ка-
равай, всевозможные булочки, пи-
рожки с разными начинками, ваф-
ли с кремом, сладкие рулеты, кек-
сы, куличи, хворост, рогалики и мно-
гое другое. Родители учащихся ис-
пекли различные кондитерские из-
делия. Каждый класс защищал свой 
стол, а школьная комиссия оцени-
вала  творческий подход  к  оформ-
лению. После конкурса ребята и пе-
дагоги пили свежезаваренный чай 
с  принесёнными  на мероприятие 
вкусностями.

В Новоселезнёвском  детском 
саду  «Ивушка»  прошло  большое 
мероприятие  в  рамках  тематиче-
ской недели «Хлеб – всему голова». 
Ребята из  старшей  группы выпол-
нили  творческие  работы на  хлеб-
ную тематику. В зале детсада была 
сделана выставка, на которой раз-
местили  пышный  каравай  хлеба, 
различные  хлебобулочные  изде-

лия, выпечку. 
– Нам очень помогают родители 

наших воспитанников, – рассказала 
заведующая детским  садом Свет-
лана Астафьева.  – Мы благодар-
ны им за это. В подготовке празд-
ника,  посвящённого  Всемирному 
дню хлеба, приняли участие дети, 
весь  коллектив детского сада. Ре-
бятишки принесли на выставку све-
жеиспечённые кондитерские изде-
лия, которые приготовили их мамы 
и бабушки.

Малыши читали стихи о хлебе, 
подготовили и показали танец, а за-
тем попробовали свежий каравай. 
После мероприятия в детском саду 
состоялось чаепитие.

В Новоселезнёвском  детском 
саду  «Колокольчик»  открылась 
творческая выставка под названи-
ем «Хлебный хоровод». На выстав-
ке были представлены уникальные 
хлебные  изделия,  изготовленные 
родителями,  творческие  компози-
ции, в которых главное место зани-
мает хлеб. 

– Одна из задач выставки – при-
влечь внимание детей и взрослых к 
тому, что и в наше время ценност-
ные ориентиры остаются  прежни-
ми. Например,  есть  в мире  поня-
тия,  ценность  которых непреходя-
щая. К этим понятиям можно отне-
сти и хлеб – продукт человеческо-
го труда. Любви и уважению к хле-
бу нужно учить детей с раннего воз-
раста, прививая эту любовь и в дет-

ском саду, и дома, – рассказывает 
Людмила Борисова, старший воспи-
татель Новоселезнёвского детского 
сада «Колокольчик».

В  рамках  проекта  «Путь  хле-
ба  к  нашему столу» дети подгото-
вительной  группы  «АБВГДейка» 
Новоселезнёвского  детского  сада 
«Колокольчик»  познакомились  с 
хлебными  изделиями,  воспитате-
ли  рассказали им о том, как на на-
шем  столе  появляется  хлеб  –  от 

хлебного поля до готовой выпечки.  
Было проведено интересное меро-
приятие – выпечка хлебного продук-
та. Дети выступили в роли пекарей. 
После того, как тесто поднялось, они 
сформировали булочки и уложили их 
на противень, а пока играли, изде-
лия испеклись. На полдник малыши 
лакомились ими с удовольствием.

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Учащиеся Новоселезнёвской школы встречают гостей
 на празднике хлебом
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ПЕРВЫЕ В БАСКЕТБОЛЕ
С 27 по 29 октября в Тобольске 

прошёл первый этап 27  спартаки-
ады ветеранов  спорта Тюменской 
области.  Комплекты наград разы-
грывали по трём дисциплинам: ба-
скетбол, мини-футбол  и  настоль-
ный  теннис. В  баскетбольных  по-
единках  приняли  участие  коман-
ды из Вагайского,  Казанского, Со-
рокинского, Тобольского и Уватско-
го районов. В результате трёхднев-
ной борьбы наши  спортсмены  за-
няли первое место. Честь района 
на площадке отстаивали Владимир 
Пашковский, Александр Абоянцев, 
Николай Ивченко, Николай Каукин, 
Андрей Жолудев, Сергей Чернов и 
Андрей Огнёв.

ФОРТУНА ИЗМЕНЧИВА
В  рамках  27  спартакиады  ве-

теранов  спорта  Тюменской  обла-
сти,  проходившей  в  Тобольске,  
не  улыбнулась  удача  казанским 
мини-футболистам.  Неоднократ-
ный  золотой  состав  уверенно  на-
чал борьбу и уже на первой встре-
че одолел сборную Ярковского рай-
она  со  счётом 5:1,  заявив о  себе, 
как о  главном претенденте на ме-
дали высшей пробы. Однако, одо-
лев в группе команду Викуловского 
района со счётом 4:3, наша дружи-
на уступила в финале викуловчанам 
– 1:3, заняв второе место. В соста-
ве команды серебряными призёра-
ми стали Валерий Яргер, Дмитрий 
Хорьяков, Андрей Ларионов, Алек-
сандр Коротченко, Александр За-
хваткин, Владимир Янченко, Олег 
Кремцев, Виталий Веселов и Евге-
ний Ефанов.  

ПОБЕДА – НЕ ГЛАВНОЕ  
Шестыми  из  восьми  у мужчин 

и шестыми из семи команд у жен-
щин стали казанские теннисисты на 
областной  спартакиаде ветеранов 
спорта. В поединках за честь райо-
на участвовали Александр Ташла-

СПОРТИВНОЕ ОБОЗРЕНИЕ

Привет от участников спартакиады

нов, Виктор Кох, Алексей Нагорнов, 
Анна Спирина, Надежда Коленко и 
Надежда Сиселятина. Следующий 
этап спартакиады пройдёт в Тоболь-
ске с 8 по 10 декабря. На старт вый-
дут волейболисты, лыжники и шах-
матисты.

И СНОВА О ФУТБОЛЕ
В  сентябре  в  спортивно-оздо-

ровительном  комплексе  «Здоро-
вье» в рамках II спартакиады среди 
лиц с нарушением интеллекта Тю-
менской области прошли соревно-
вания по мини-футболу. В них при-
няли участие команды из Тюмени, 
Тобольска,  Казанского  и  Упоров-
ского районов. Имена победителей 
не были известны до финального 

свистка  заключительной  встречи. 
Именно он и расставил все коман-
ды  по местам. В  результате фут-
больных поединков  первыми  ста-
ли футболисты из областного цен-
тра, вторыми – команда Казанско-
го  района  и  третьими  –  дружина 
из  Тобольска. По  словам  главно-
го тренера Виталия Левашова, со-
бытия разворачивались динамич-
но с переменным успехом для на-
шей  сборной.  Сначала  были  по-
вержены  соперники  из  Упорово 
со  счётом  4:0,  затем  с  таким же 
счётом  пришлось  уступить  ребя-
там из тюменской команды, после 
чего  одержать  победу  у  тоболя-
ков – 2:0. В составе команды про-

явили себя Эдуард Плиев, Кирилл 
Шевелёв, Иван Шевелёв, Владис-
лав Готовец, Алексей Готовец, Сте-
пан Бодриков и Максим Пиминов.   
Эти соревнования стали заключи-
тельными  в  программе  спартаки-
ады. Награды юным спортсменам 
вручил  начальник  управления  по 
физической культуре и спорту де-
партамента физической культуры, 
спорта и дополнительного образо-
вания  Тюменской  области  Алек-
сандр Шатохин. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото из архива спортивной 

школы Казанского района 
имени Героя России 

Жумабая Раизова 

Мне хочется рассказать о народ-
ном ансамбле «Ивушка» Казанского 
районного дома культуры, которому 
в этом году исполнилось  33 года. 

Ансамбль  «Ивушка»  организо-
ван в 1990 году. Первым его руко-
водителем  была Валентина Ива-
новна  Чусовкова,  аккомпаниато-
ром Александр Фёдорович Колмо-
горов  (уже  ушедший из жизни). В 
коллектив группы тогда входили Та-
мара Ивановна Пономарёва, Поли-
на Ивановна Галганова, Владимир 
Тихонович Головачёв, Надежда Ге-
оргиевна Дацкевич, Татьяна Игна-
тьевна Штеймарк, Александра Ге-
расимовна Звонарёва, Екатерина 
Петровна Баранова, Федосья Ни-
китична Погарских, Мария Иванов-
на Ельцова, Альбина Ивановна Ку-
роптева, Евдокия Степановна Чиг-
винцева, Мария Фёдоровна Белова.

В 1994 году из Казахстана прие-
хал молодой специалист, прекрас-
ный аккомпаниатор Андрей Ивано-
вич  Гребцов,  который  стал  рабо-
тать с Валентиной Ивановной  Чу-
совковой. А в 1998-м  по приглаше-
нию главы района Владимира Ива-
новича Барабанщикова в район при-
ехал Александр Васильевич Доро-
шенко,  в дальнейшем он стал  ру-
ководителем группы. 

В то время поменялся и состав 
коллектива, в него вошли Анна Ге-
расимовна Бурундукова, Светла-
на Степановна Белова, Валенти-
на Михайловна Бусыгина, Лидия 
Ивановна Каргаполова, они сразу 
покорили своими голосами слуша-
телей. Песня «Мать и сын» в ис-
полнении Анны Герасимовны Бу-
рундуковой  и  Александра  Васи-
льевича Дорошенко трогала зри-
телей  до  слёз,  со  светлым  чув-
ством и глубоким пониманием они 
доносили до людей смысл данно-
го произведения. 

Сейчас в хоре 10 человек в воз-
расте от 59 до 72 лет. Это творче-

ИЗ ПИСЕМ  В РЕДАКЦИЮ

Песня строить и жить помогает 

ские  люди, которые умеют не толь-
ко  петь,  но и  рассказывать  стихи, 
басни,  организуют вечера отдыха. 
Ни одно мероприятие в районном 
доме культуры не проходит без уча-
стия Тамары Михайловны Симоно-
вой, Надежды Владимировны Ка-
ролюк, Нины Григорьевны Донен-
ко,  Галины  Александровны Поп-
ковой, Альбины Ивановны Куроп-
тевой, Надежды Ивановны Умрик, 
Надежды Константиновны Давыдо-
вой, Татьяны Александровны Фро-
ловой, Натальи Владимировны Ху-
дяковой и, конечно, Андрея Ивано-
вича Гребцова.

Коллектив встречается на репе-
тициях два раза в неделю, участвует 
в конкурсах, смотрах, которые про-
ходят как в районе, так  и за его  пре-

делами, занимает призовые места. 
Ансамбль  «Ивушка»  является ла-
уреатом, дипломантом всероссий-
ских и зональных конкурсов.

Музыка  –  это  источник  радо-
сти  и  вдохновения,  наполняю-
щий  нашу  жизнь  яркими  краска-
ми. Именно поэтому своё мастер-
ство  дарит  наш  творческий  кол-
лектив  землякам. Совсем недав-
но ансамбль «Ивушка» побывал с 
концертной программой в дерев-
нях Михайловке  и  Долматово.  С  
радостью встречают нас в центре 
социального обслуживания насе-
ления,  где  проходит  реабилита-
ция инвалидов.

Мы – как одна большая семья. 
Даже  в  период  пандемии  разучи-
вали песни по телефону, менялись 

опытом рукоделия,  поддерживали 
друг друга в  трудных ситуациях.

Каждый из  нас благодарен на-
шему руководителю Андрею Ивано-
вичу Гребцову, который после ухо-
да из жизни Александра Дорошен-
ко не бросил нас, а наоборот, под-
держал и возглавил коллектив. От 
его доброты и задора даже в самый 
хмурый день становится светлей.

В планах у участников ансамбля 
«Ивушка» много новых концертов и 
конкурсов, а это значит, что мы бу-
дем много работать и радовать зем-
ляков своими выступлениями. 

А. КУРОПТЕВА, 
председатель клуба «Ветеран» 

Казанского дома культуры
Фото Надежды ДОГОТАРЬ

Баскетбольная команда Казанского района стала лучшей среди ветеранов спорта Тюменской области

ГОСУДАРСТВЕННАЯ 
ПРОГРАММА В ДЕЙСТВИИ

Изменения 
в программе 

Указом Президента Российской 
Федерации внесены изменения в го-
сударственную программу по оказа-
нию содействия добровольному пе-
реселению в Российскую Федера-
цию соотечественников, проживаю-
щих за рубежом, согласно которому 
приём заявлений на участие в ней 
от соотечественников, находящих-
ся за пределами Российской Феде-
рации, будет проводиться при усло-
вии владения ими русским языком 
на уровне, достаточном для обще-
ния в устной и письменной форме в 
условиях языковой среды. Для ряда 
иностранных граждан из числа же-
лающих подать заявление на уча-
стие в госпрограмме на территории 
Российской Федерации такое пра-
вило также будет актуально.

Подтвердить этот уровень мож-
но документом о получении образо-
вания в СССР либо в России; доку-
ментом об образовании, выданным 
в стране, в которой русский язык яв-
ляется одним из  государственных 
языков;  решением  специальной 
комиссии,  созданной МВД России 
(его  территориальным  органом), 
принимаемым по  результатам  со-
беседования. 

При подаче заявления за рубе-
жом собеседование проводится по 
видео-конференц-связи.

Представлять документы,  под-
тверждающие  владение  русским 
языком,  не  требуется  гражданам 
России,  Белоруссии,  Казахстана, 
Молдовы и Украины. 

Соответствующий указ опубли-
кован  на  официальном интернет-
портале  правовой  информации. 
Поправка  вступает  в  силу  с  1  ян-
варя 2024 г.

Программа по оказанию содей-
ствия добровольному переселению 
в Россию соотечественников, про-
живающих за рубежом, была при-
нята Указом Президента РФ в 2006 
году. Она направлена на переселе-
ние людей, оказавшихся после рас-
пада СССР за пределами Россий-
ской Федерации и желающих пере-
селиться в Россию.

Н. ПОЛУКЕЕВА, 
начальник миграционного 

пункта отделения МВД России
по Казанскому району        

Народный ансамбль «Ивушка» продолжает радовать земляков своим творчеством

СТОП, МОШЕННИК!

Телефонные 
мошенники 

украли деньги 
у тюменца 

6,8 млн. рублей похитил мошен-
ник у жителя Тюмени, представив-
шись сотрудником службы безопас-
ности одного из кредитных учрежде-
ний. Злоумышленник в ходе теле-
фонного  разговора  сообщил муж-
чине, что мошенники пытаются спи-
сать с его счёта денежные средства, 
а также оформить на его имя кре-
дит, сообщает прокуратура региона.

Звонивший обратился  к  потер-
певшему по имени и отчеству. Под 
предлогом предотвращения несанк-
ционированного  списания  денеж-
ных  средств  он  предложил  само-
стоятельно оформить кредит и пе-
речислить деньги на некий «безо-
пасный счёт». Следуя инструкциям, 
житель областного центра самосто-
ятельно оформил в различных бан-
ках кредиты и перечислил деньги в 
сумме 6,8 млн. рублей на счета, ука-
занные неизвестным.

По  данному факту  следствен-
ными органами возбуждено уголов-
ное дело по признакам преступле-
ния, предусмотренного ч. 4 ст. 159 
УК РФ. Прокуратурой Калининско-
го административного округа Тюме-
ни организован надзор за ходом и 
результатами расследования. Все-
го за прошлую неделю от рук теле-
фонных и интернет-мошенников по-
страдало 83 жителя  региона. Об-
щая сумма похищенных денежных 
средств превысила 27 млн. рублей.

Соб. инф.


